

## LETTRE PASTORALE DE MGR PAUL BRUCHESI

Archevêque de Montréal

### SUR LA MISSION DE L'AVENT

PAUL BRUCHESI, PAR LA GRACE DE DIEU ET DU SIEGE  
APOSTOLIQUE, ARCHEVEQUE DE MONTREAL.

*Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses  
et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédic-  
tion en Notre-Seigneur Jésus-Christ.*

Bien chers frères,

Sur le désir qu'en a exprimé le Saint-Père, la fin du dix-neuvième siècle sera marquée, dans l'univers entier, par de solennelles manifestations d'hommage, de reconnaissance et de réparation envers le divin Rédempteur.

Dans notre ville épiscopale, ce tribut public du repentir et de l'amour prendra la forme d'une mission générale, dont les exercices auront lieu en même temps dans toutes les églises.

Cette retraite, qui commencera le 26 novembre au soir, se poursuivra sans interruption pendant les quatre semaines de l'Avent, et se terminera le jour de Noël.

Chaque semaine de la mission sera consacrée à une catégorie spéciale de fidèles : la première aux mères de famille, la deuxième aux pères de famille, la troisième aux jeunes filles, la quatrième aux jeunes gens. Cependant, dans les paroisses où la population ne serait pas assez considérable pour être ainsi divisée en quatre groupes suffisamment nombreux, nous avons permis que les mères de famille et les jeunes filles fussent réunies ensemble pour les exercices d'une première semaine, et que les pères de famille et les jeunes

gens assis  
ne. Mais  
le deuxièm  
au soir, a  
avoir lieu

De la se  
acte est t  
donné de  
suavement  
sur la terr

Voici de  
*Ecce nunc*  
Seigneur v  
ferventes u  
Cœur de  
hommes ap  
mêmes, bon  
ments des e  
tes opératio  
l'Esprit-Sain  
vous seront  
moyens de c  
qui seront n

Priez le  
vous accorde  
miséricordie  
leur caractèr  
être que pas  
bre, elles ne  
irréremédiable  
vous alliez v